
上山高原エコミュージアム 

―第１０４回理事会議事録― 

 
日時：平成２４年 １０月 5日(金)PM7:００～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 田畑修 池成文男 山村昭義 森田忠浩 馬場正男 田中豊 小幡光政 

田中薫 山本一幸 

尾崎喜代美（委任状） 今里卓（委任状） 山村あけみ（委任状）尾崎美津人（委任状） 

    監  事  西川廣夫 

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  中村艶子 中川貴美子 

開 会 

① 成立の確認 

  定員 1５名に対し１４名出席（うち、委任状提出４名）で成立を確認した。 

② 議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、森田忠浩氏、山本一幸氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

保全部会（監督、チェンソー使用者）を 10 月 4 日開催し、人工林伐採作業

について話し合った旨報告があった。１０m幅３本約８６０本の伐採を行う。

約２週間の作業を９日より行う。 

②プログラム部会 

 特になし 

 ③サテライト部会 

   中村より報告 

   サテライト部会が１０月１日に開催された旨報告があった。内容は当面の活

動に 

ついて。さし当たっては秋のエコフェスタの人員配置。参加スタッフの食数

の把 

握が急がれる。 

 ④ＰＲ部会 

 森田部会長より報告 

  特になし。 

 ⑤調査研究部会 

山本部会長より報告 

９月３０日部会を開催し、モニタリング調査の進行状況、今後の活動につい

て話 

しあった。また、11 月４日部会員による観察会を霧ヶ滝渓谷で行う旨報告

があ 



った。秋のエコフェスタでは 14日午後の自然観察会に向けて午前中に下見

を 

行う。 

今年度のきのこ観察会は１１月１１日となっているが時期的に遅いのでは

ないか 

と意見が出され来年度に向けて検討が必要。 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

  特になし。    

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・９月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。 

・9 月度の朝市・サロンの売上状況の報告があった。（前年度より売上、来場者

の減少） 

 

協議次項 

１ 当面の事業について 

 <秋のエコフェスタについて> 

前回に引き続き、再度理事の役割分担の確認をおこなった。 

２ その他 

・トレイルランが 1０日２８日開催されるが上山エコもスタッフ配置（３ヶ所 約

６名）等協力することで承認された。 

 

次回の理事会は１１月９日（金）１９：００より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２４年 １０月５日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 森 田 忠 浩                

       山 本 一 幸 


